

Zertifikat

KPMG Cert GmbH

Umweltgutachterorganisation
Barbarossaplatz 1a, 50674 Köln, Germany

bescheinigt der

Brainloop AG

Mühlendorfstrasse 8a, 81671 München

ein **Informationssicherheits-Managementsystem** eingeführt zu haben und anzuwenden im Geltungsbereich

„Management der Prozesse für Entwicklung, Test und Betrieb der Cloud Services für Brainloop Secure Dataroom Services (BDRS) und Brainloop MeetingSuite“

Dies entspricht der Erklärung zur Anwendbarkeit in der Version vom 18.04.2023.

Durch ein Zertifizierungsaudit der KPMG, dokumentiert in einem Bericht, wurde der Nachweis erbracht, dass dieses Managementsystem die Forderungen des folgenden Regelwerks erfüllt:

DIN EN ISO/IEC 27001:2017

Zertifikat Nummer	11740723
Zertifikat gültig ab	26. Juli 2023
Zertifikat gültig bis	25. Juli 2026



Wilhelm Dolle
Geschäftsführer

ppa. 

Georg Hartmann
Zertifizierungsstelle

Certificate

KPMG Cert GmbH

Umweltgutachterorganisation
Barbarossaplatz 1a, 50674 Cologne, Germany

certifies that

Brainloop AG

Mühlendorfstrasse 8a, 81671 Munich

has established and applies an **information security management system** for the scope

“Management of processes for Development, Test and Operations of Cloud Services for Brainloop Secure Dataroom Services (BDRS) and Brainloop MeetingSuite”

This is in accordance with the Statement of Applicability dated 18th April 2023.

A certification audit conducted by KPMG, documented in a report, has verified that the management system complies with the requirements of the following standard:

DIN EN ISO/IEC 27001:2017
(technically equivalent to ISO/IEC 27001:2013)

Certificate number	11740723
Certificate valid from	25 th July 2023
Certificate valid until	26 th July 2026



Wilhelm Dolle
Managing Director



Georg Hartmann
Certification body